

Le "Glodeschmurtz" - 1/1

L'ultime chance de sauver le monde de l'incompréhension totale.

Imaginons une conversation entre deux personnes ne parlant pas la même langue, soit parce que le premier ne parle pas la même langue que le second, ou pire encore, que le second ne parle pas la même langue que le premier (pour vous mettre dans la situation merci d'imaginer qu'ils ne parlent pas la même langue !):

-Mince alors, on n'a plus de pain pour midi !

-Quoi ?

-Je dis qu'il n'y a plus de pain. File à la boulangerie !

-Hein ?

-Tu laisses ton walkman et tu cours chercher du pain !

-Comment ?

Le résultat s'avère désastreux : A midi on finira sans pain !!!!! Quelle horreur !

Alors que si tous les hommes (nous n'excluons pas les femmes à cette théorie) parlaient le Glodeschmurtz, on se gaverait à tous les repas de farine -et de levure additionnée à un peu de sel, d'eau, laisser lever et cuire thermostat 7- jusqu'à plus soif (ou jusqu'à plus faim ça dépend des jours). La preuve :

-Zout alorche, on n'ache plu de broto !

-Quen ?

-Ja diche qu'o n'a pu de broto'nche. Couren à la brotogerie !

-Hin ?

-Laiche to ouokmanne et qué tu courèches cherchi du broto !

-Comin ?

Alors, convaincus ? Si vou pa comprendou la démonstrateri, moi pa répétiche.